

Erzbistum Köln | Generalvikariat Hauptabteilung Seelsorge-Personal

Proklamandum für die Pfarreien im Seelsorgebereich Südhöhen, Stadtdekanat Wuppertal

Liebe Gemeindemitglieder,

liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Seelsorgeteam sowie in den Gruppen und Gremien, liebe Angestellte in den Pfarreien im Seelsorgebereich Südhöhen,

seit über 40 Jahren ist **Herr Pfarrer Gerd Stratmann** im Erzbistum Köln tätig, davon hat er 34 Jahre in Ihrem Seelsorgebereich segensreich gewirkt. Zum 31.08.2022 wird er nun in den Ruhestand gehen. Für seinen langjährigen und außerordentlich engagierten Einsatz als Seelsorger und Pfarrer sind wir ihm von Herzen dankbar. Schon jetzt wünschen wir Herrn Pfarrer Stratmann für seinen bevorstehenden Ruhestand Gottes Segen und alles Gute.

Obwohl die Pfarrerstelle schon seit dem Weggang von Herrn Pfarrer Breidenbach vakant ist und Herr Pfarrer Stratmann dankenswerterweise im Übergang die Leitung als Pfarrverweser übernommen hat, stehen wir immer noch vor der Frage wie es zukünftig weitergeht.

Im Erzbistum haben wir bereits einige vakante Pfarrerstellen, und auch in Zukunft werden wir nicht genug Pfarrer für Nachbesetzungen haben. Angesichts dieser personellen und zusätzlicher finanzieller Herausforderungen gibt es die Notwendigkeit, im Erzbistum Köln etwa 60 Pastorale Einheiten zu finden. Mit dem Prozess #ZusammenFinden werden auch in Ihrem Seelsorgebereich die Verantwortlichen in den Gremien um ein Votum gebeten, welche Seelsorgebereiche zukünftig eine Pastorale Einheit bilden sollen. Mit der Entscheidung zum geografischen Zuschnitt der zukünftigen Pastoralen Einheiten wird auch ein Planungsrahmen gesetzt, um für alle Pastoralen Einheiten leitende Pfarrer ernennen zu können. Bis es jedoch zu abschließenden Entscheidungen kommt, werden wir bei Ihnen einen zukunftsfähigen Übergang schaffen müssen, der diesen Weg unterstützt.

Aus diesem Grund haben wir **Herrn Pfarrer Thorben Pollmann** gebeten, neben seiner Aufgabe als Pfarrvikar in den Pfarreien St. Laurentius und Herz Jesu in Wuppertal **ab dem 01.09.2022 bis zum 31.08.2023** zusätzlich für den Seelsorgebereich Südhöhen als **Pfarrverweser** die Leitung zu übernehmen. Wir sind sehr froh, dass sich Herr Pfarrer Pollmann hierzu bereiterklärt hat und danken ihm herzlich. Die Leitung als Pfarrverweser erfolgt übergansweise bis zur endgültigen Klärung des geografischen Zuschnittes der zukünftigen Pastoralen Einheiten im Rahmen des Prozesses #ZusammenFinden.

Bis zum Weggang von Herrn Pfarrer Stratmann werden Sie noch Gelegenheit haben, Herrn Pfarrer Pollmann kennenzulernen. Wir bitten Sie herzlich, ihn in Ihrer Gemeinde willkommen zu heißen, ihn zu unterstützen und auch weiterhin so engagiert mitzuarbeiten, wie Sie dies auch schon bei Herrn Pfarrer Stratmann getan haben.

Wir danken dem Seelsorgeteam und Ihnen, den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den Gruppen und Gremien, den Angestellten sowie allen Gemeindemitgliedern, dass Sie die Seelsorge in der zurückliegenden Zeit gemeinsam so engagiert gestaltet haben. Es ist uns bewusst, dass die bevorstehende Veränderung für Sie eine weitere neue Herausforderung bedeutet. Deshalb bitten wir Sie herzlich auch weiterhin um Ihr Engagement und die Fortsetzung Ihrer gemeinsamen Zusammenarbeit.

Wir wünschen Ihnen und Herrn Pfarrer Stratmann bis zum Eintritt in seinen Ruhestand noch eine gute gemeinsame Zeit. Dem zukünftigen Pfarrverweser Herrn Pfarrer Pollmann sowie dem Pastoralteam, allen Mitarbeitenden in den Pfarreien und Ihnen allen erbitten wir für die neue und verantwortungsvolle Gestaltung der Pastoral im Seelsorgebereich Südhöhen Gottes reichen Segen!

Mit freundlichen Grüßen

Ursula Zöller

Stv. Hauptabteilungsleitung Seelsorge-Personal im Generalvikariat